

Les Ombres

Les Ombres sont des créatures venant d'un autre plan, une réalité alternative où la lumière du soleil n'existe point. Ces créatures sont des êtres de pure destruction qui cherchent à anéantir toute chose dans l'univers. De nombreux plan on eutés sous leurs assauts et n'existent plus depuis.

Les ombres ont attaquées à maintes reprises Aeon, il n'y a pas de moment connu à travers l'histoire où ces être n'ont pas été présent d'une manière ou d'une autre. Cependant, il y a pour le moment 3 grands moments de l'histoire relatée ou écrite où ces êtres ont été particulièrement présents. Ces événements s'appellent des invasions.

La première relatée fut en 280 après l'arrivée des Anciens, ces derniers avaient presque recouvert le monde tel un flot constant et puissant de noirceur et le sacrifice de l'arbre-monde Yggdrassul fut nécessaire pour fermer la Brèche et finir par les repousser dans les coins les plus sombres d'Aeon.

La seconde survenue en 950 et dura une centaine d'années, celle-ci laissa Fédod à feu et à sang et causa d'incroyables pertes à la nation, cependant cette invasion laissa un sentiment d'unité de la part des hommes face aux ennemis extérieur à leur royaume.

La troisième invasion survenue en 1313 et se termina en 1317, malgré que celle-ci fut courte, elle ne fut pas moins meurtrière et dommageable que les précédentes, elle laissa le monde d'Aeon dans un chaos total où la plupart des nations peinent encore à s'en remettre. Excepté les Auréaux en Terra Nostra qui selon les rumeurs auraient été la cause de leur réapparition.

Les Ombres malgré la pensée populaire sont des êtres extrêmement intelligents, ce peuple a une hiérarchie stricte et respectée à la lettre au sein de leur société. Selon certaines légendes ces dernières auraient été créés par les précurseurs il y a de cela des lustres dans un but encore inconnu à ce jour.

Les Ombres ont diverses castes:

-Les cultistes sont la base de leur société, ces derniers sont le lien entre le plan des ombres et Aeon, ceux-ci prêchent leurs valeurs et leur retour en ce monde. Les cultistes aspirent tous à rejoindre le plan des ombres un jour et devenir l'une d'entre-elles.

-Les prêtres des ombres sont des mortels qui ont joint les ombres et sont revenus dans notre plan pour propager la parole de ceux-ci, convertir les mortels et les guider à travers la lumière.

-Les ombres sont presque toutes égales entre-elles et se considèrent toutes égales tant et aussi longtemps qu'elles ne font pas parties du conseil. Cependant elles ont différentes castes qui déterminent leur rôle dans la société, mais il est considéré qu'ils sont tous aussi importants les uns que les autres. Il y aurait les soldats, les magies et les ambassadeurs. Les ambassadeurs seraient les seules ombres de base autorisées à discuter avec les peuple non-ombres.

-Les princes des ombres sont les membres de base du conseil, ceux-ci font office de royauté et supportent les différents rois des Ombres dans le plan qui leurs sont attribués.

-Les rois des ombres sont les dirigeants, ces derniers prennent les décisions pour tous. Chaque roi a un plan attribué à sa personne et ne peut aller que dans ce dernier. Un roi n'a pas le droit d'aller dans un plan dont il n'est pas le responsable de l'invasion. Ces derniers sont élus parmi le peuple pour leurs prouesses et leur charisme.

Depuis la dernière invasion une faction d'ombre serait apparue et aurait pris entente avec sa majesté le roi Manfred Godwind, cette entente consisterait à épauler le royaume contre les Flurzaux en échange de quoi la liberté de culte leur serait attribuée ainsi que des terres.

Le peuple est fort inquiet de cette décision et même les plus proches conseillers du roi désapprouvent, cependant ce résultat semble déjà porter fruit puisque celles-ci auraient déjà détruit plusieurs avant-poste et fortins du conelave dont celui de Oakwood.

Depuis, celles-ci se mêlent tranquillement au peuple, isolées et craintes les gens les approches le moins possible mais celles-ci semblent tenter de faire le premier pas. Nombreux gens peu recommandables semblent au contraire profiter de la situation pour encore une fois faire preuve d'inclusivité envers celles-ci et en faire des associés.